

Winterthur, im April 2025

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
welche wir beim Abschied von

Margrit Jenni-Brodbeck

erfahren durften. Sie haben uns berührt und trösten uns.

Besonders danken wir

- den Menschen, die Margrit während der letzten Jahre begleitet haben.
- dem Team der Onkologie und Palliative Care des Kantonsspitals Winterthur und St. Gallen.
- Pfarrer Felix Gietenbruch für die einfühlsame Gedenkfeier.

Auch für die vielen Spenden danken wir herzlich.

Die Trauerfamilie